

Día de la Defensa: la Patria no la descuidaremos jamás

Categoría: Noticias Última actualización: Miércoles, 26 Febrero 2020 10:14

Visto: 12446



Las cubanas y cubanos estamos conscientes de que la primera tarea para todos es defender la Patria y sus conquistas, por eso patentizamos, como nos enseñó nuestro líder indiscutible, **la defensa de la patria no la descuidaremos jamás**; recordamos sus palabras cuando expresó: "...mientras exista el imperialismo, la guardia revolucionaria no se descuidará jamás", convicción puesta en práctica durante el Día de la Defensa Territorial celebrado en Las Tunas.

La Constitución de la República de Cuba refrenda en su artículo 4 esta importante prioridad, donde se enuncia: "La defensa de la Patria Socialista es el más grande honor y deber supremo de cada cubano".

Día de la Defensa Territorial en Las Tunas

Día de la Defensa: la Patria no la descuidaremos jamás

Categoría: Noticias Última actualización: Miércoles, 26 Febrero 2020 10:14

Visto: 12446



El Día de la Defensa Territorial en Las Tunas se efectuó en la Zona de Defensa Malecón en el municipio Puerto Padre, con la participación del Presidente y Vicepresidente del Consejo de Defensa Provincial, los compañeros Manuel René Pérez Gallego y Jaime Ernesto Chiang Vega, así como los demás integrantes de este y de los Consejos de Defensa Municipal y de Zona.

El Ejercicio de Zona de Defensa permitió la realización de actividades teóricas y prácticas en las diferentes áreas; así como la preparación de los cuadros y funcionarios que integran cada estructura, cumpliéndose con el cronograma aprobado para su planificación, organización y desarrollo. La máxima dirección del Consejo de Defensa Provincial controló su efectividad e intercambió directamente con los jefes de grupos y subgrupos y con el personal participante.

El Día de la Defensa fue dedicado al 24 de febrero

El día de la Defensa fue dedicado al 24 de febrero, fecha en que se conmemora el reinicio de las luchas por la verdadera independencia; los participantes dieron demostración de su resolución de mantener vivo ese grito de Viva Cuba Libre!!!!, lanzado ese día de 1895.

Las autoridades convocaron a mantener vivo el legado de nuestros mártires y próceres con unidad, estar siempre prestos a defender la Patria, no solo con las armas, sino desde el accionar de cada cual en su puesto de trabajo, de estudio, en la cuadra y en la comunidad.